

Miércoles 8 Septiembre 1976

Estudiantes Apoyan Iniciativa para la Censura de Películas

● Piden la calificación de para "mayores de 14 años"

Los dirigentes de los Centros de Alumnos de los diversos establecimientos educacionales de la capital, adhirieron a la iniciativa del Frente Juvenil de Unidad Nacional, en orden a solicitar el restablecimiento de la calificación cinematográfica para "mayores de 14 años".

En declaración entregada, manifiestan que "somos jóvenes cuyas edades fluctúan precisamente entre 14 y 18 años, lo mismo sucede con un vasto sector de nuestros compañeros de enseñanza media, por lo cual, la no existencia actual de la calificación para "mayores de 14 años", nos

perjudica directamente. Como bien dice el Frente Juvenil de Unidad Nacional en su petición, el Consejo de Calificación Cinematográfica debe poner ciertas películas como aptas para "mayores de 18 años", en circunstancias que, de existir la calificación que reclamamos, podrían ser para "mayores de 14 años".

"Lo anterior significa vedarnos una importante fuente de diversión sana, y al alcance económico de todos, con lo cual se limitan las posibilidades de recreación, cultura y expansión de la juventud chilena".